

Sunroq: Das fünfte Azubi-Car von Skoda ist fertig

Das fünfte von Auszubildenden der Skoda-Berufsschule entworfene Concept Car ist fertig. Rund acht Monate arbeiteten 23 Auszubildende aus sieben Berufszweigen an der Cabrio-Studie, die auf dem Karoq basiert. Einer der letzten Schritte des Projekts war die Suche nach einem passenden Namen für das Fahrzeug.

Dazu riefen die Auszubildenden Kunden und Fans der Marke auf, ihre Vorschläge auf verschiedenen Social-Media-Kanälen einzureichen. Aus mehreren hundert Namensideen wurde schließlich der Modellname Sunroq ausgewählt. Der Einsender des siegreichen Vorschlags wird zur offiziellen Präsentation des Fahrzeugs eingeladen und darf auch eine Runde mit dem in der Farbe Velvet Red lackierten Einzelstück drehen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Von Auszubildenden entworfenes Concept Car: Skoda Sunroq.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Azubi Concept Car: Karoq Cabrio.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda
